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Задание 3 
Пунктуационный анализ.
Расставьте знаки препинания. Укажите цифры, на месте которых должны 
стоять запятые.
 

1. Когда я гляжу на трубящего ангела(1) написанного на западной арке 
продольной части храма(2) когда думаю об этом прекрасном образе(3) 
рожденном чувством гармонии(4) ясностью духа(5) плавной чистотой 
линий(6) и красок(7) то невольно воспринимаю встречу с чудом 
искусства(8) как встречу с самим творцом художественного 
совершенства.

2.  Бросив последний взгляд на девушек (1) ждавших на берегу (2) Сергей 
наконец решился (3) и (4) глубоко выдохнув (5) нырнул с (6) 
раскачивающегося на ветру (7) моста в воду (8) обжигавшую утренней 
прохладой.



Задание 5 
Орфографический анализ.
Укажите варианты ответов, в которых дано верное объяснение написания 
выделенного слова. Запишите номера этих ответов.
1) ПРЕИНТЕРЕСНАЯ (книга) — приставка ПРЕ- пишется в значении ОЧЕНЬ.
2) (девушка) ВЕТРЕНА — в суффиксах кратких причастий пишется -Н-.
3) РАВНЕНИЕ (в строю) — написание безударной чередующейся гласной в корне 
слова зависит от суффикса.
4) РЕЮЩИЕ (на ветру флаги) — в глаголе первого спряжения пишется в суффиксе -
Ю-
5) ПРЕМЬЕР-МИНИСТР — сложные существительные без соединительной гласной, 
обозначающие названия механизмов, а также научные, технические, общественно-
политические термины, пишутся через дефис
6. Задание 5 
Орфографический анализ.
Укажите варианты ответов, в которых дано верное объяснение написания 
выделенного слова. Запишите номера этих ответов.
1) ПОДСМОТРЕТЬ — приставка ПОД- неизменяемая.
2) ЗАКОЛОЧЕНО (досками) — в суффиксе краткого прилагательного пишется -Н-.
3) (город) РОСТОВ — написание безударной гласной в корне слова объясняется 
исключением из правила о чередующихся корнях.
4) (слово) ДЕРЖИТ — в безударном окончании глагола I спряжения пишется И.
5) НЕСКОЛЬКО (групп) — неопределённые местоимения с приставкой НЕ- пишутся 
слитно, если между НЕ и словом нет предлога.



Задание 5                      Орфографический анализ.
Укажите варианты ответов, в которых дано верное объяснение написания 
выделенного слова. Запишите номера этих ответов.
 
7. 1) СКРЫВАТЬСЯ (от погони) — на конце приставки перед глухим согласным 
пишется буква С.
2) (говорить) ПО-ФРАНЦУЗСКИ — наречие пишется через дефис, потому что оно 
образовано от основы имени прилагательного при помощи приставки ПО- и 
суффикса -И.
3) РАЗБИРАТЬСЯ (в шкафу) — написание безударной чередующейся гласной в 
корне слова зависит от лексического значения.
4) ЛОЖКА — написание парной согласной в корне слова проверяется формой слова 
ложек.
5) НЕ ЗАМЕТИВШИЙ (ошибку) — деепричастие с частицей НЕ пишется раздельно.

8. 1) ПРИШКОЛЬНЫЙ (участок) — Приставка ПРИ- пишется в значении неполноты 
действия.
2) КВАШЕНАЯ (капуста) — в суффиксе отглагольного прилагательного пишется одна 
-Н-.
3) СОСЛАГАТЕЛЬНОЕ (наклонение) — написание безударной чередующейся 
гласной в корне слова зависит от ударения.
4) (долго) СТОИШЬ — на конце наречий после шипящего буква Ь пишется.
5) (шарф) НЕЖНО-РОЗОВЫЙ — сложные имена прилагательные, обозначающие 
оттенки цветов, пишутся через дефис.


